

# Bomberos de la región acuden en ayuda a incendios forestales

## Equipos de emergencia concentran esfuerzos en sectores de mayor riesgo

Una grave emergencia se vive en la zona centro-sur del país producto de los incendios forestales que afectan a diversas comunas de las regiones de Ñuble y Biobío. El avance del fuego ya ha consumido viviendas y, hasta el momento, ha dejado 18 personas fallecidas, además de miles de damnificados.

## BALANCE OFICIAL

Según el último informe entregado por la Corporación Nacional Forestal (Conaf), hay 30 incendios forestales en combate, los cuales están siendo enfrentados por brigadas del organismo, Bomberos y distintos equi-

pos de emergencia. De acuerdo con el balance preliminar, cerca de 16 mil personas se han visto afectadas por esta emergencia.

La situación más crítica se concentra en las regiones de Ñuble y Biobío, donde las autoridades mantienen Alerta Roja regional, debido a la magnitud, simultaneidad y rápida propagación de los incendios, con amplias superficies comprometidas.

## REGIÓN DEL ÑUBLE

Los incendios forestales continúan en combate en la Región de Ñuble, con una rápida propagación favorecida por las altas temperaturas, el viento y la abundante vegetación seca. Entre los focos más complejos se encuentran Perales Biobío, Monte Negro, El Cardal y Pite, los cuales han amenazado directamente

a zonas rurales y sectores poblados, obligando al despliegue de recursos terrestres y aéreos para su contención.

La emergencia ha generado una afectación directa en varias comunas de la Región de Ñuble. Las comunas impactadas por los incendios forestales son Ránquil, Quillón, El Carmen, Pinto, Coihueco, San Nicolás, Bulnes y Coelemu, donde se han registrado viviendas dañadas, hectáreas consumidas y evacuaciones coordinadas mediante alertas SAE enviadas a la población para resguardar la seguridad de los habitantes.

## REGIÓN DEL BÍO BÍO

Durante esta jornada, los incendios forestales continúan activos en distintos

*Continúa en página siguiente*



[Viene de la anterior](#)

puntos del territorio, especialmente en el Gran Concepción, donde se han confirmado víctimas fatales, viviendas destruidas y más de 18 mil hectáreas afectadas.

Según información preliminar, los incendios de mayor magnitud corresponden a los focos "Trinitarias" y "Rancho Chico", los que han avanzado con fuerza durante la tarde del sábado y la madrugada del domingo, afectando principalmente a las comunas de Concepción, Penco y Tomé. Uno de los sectores más golpeados es Punta de Parra, en la comuna de Tomé, donde el fuego destruyó cerca del 80% del sector, dejando a decenas de familias damnificadas.

La emergencia se extiende a diversas comunas de la región del Bío Bío. Entre las zonas afectadas se encuentran: Concepción, Penco, Tomé, Florida, Santa Juana, Coronel, Laja, Yumbel, Los Ángeles, Arauco, Los Alamos. En Penco, sectores como Villa Lord Cochrane, Villa Los Aromos, Lirquén y las inmediaciones de la empresa Indura registran una severa afectación.

## APOYO DESDE LA REGIÓN DE VALPARAÍSO

En respuesta a la emergencia provocada por los incendios forestales, diversos cuerpos de Bomberos de la Región de Valparaíso se trasladaron al sur del país para apoyar las labores de combate del fuego. Desde la Quinta Región, voluntarios de Valparaíso, Quilpué, Los Andes y Villa Alemana movilizaron carros, personal y equipamiento especializado hacia las zonas más afectadas, sumándose a las operaciones

coordinadas en terreno y a los puestos de mando.

El contingente proveniente de la Región de Valparaíso ha concentrado su labor principalmente en la Región de Ñuble, en comunas como Quillón y Bulnes, donde participan activamente en el control de los focos activos, la defensa de sectores habitados y el apoyo directo a las brigadas locales, fortaleciendo así el trabajo interregional frente a la magnitud de la emergencia.

## AYUDA INTERNACIONAL

Durante esta jornada, Estados Unidos anunció el envío de ayuda a Chile para apoyar las labores de combate de los incendios forestales. A través de su cuenta en X, el embajador estadounidense en Chile, Brandon Judd, informó que el país norteamericano colabora-

rá con asistencia para enfrentar la emergencia.

"El presidente Trump me ha autorizado a apoyar a Chile con una donación de asistencia para enfrentar los incendios forestales", señaló el diplomático.

## ESTADO DE EXCEPCIÓN

El Gobierno decretó Estado de Excepción Constitucional en las zonas afectadas, además se decreto toque de queda en los sectores más comprometidos por los incendios forestales descontrolados, los cuales se iniciaron durante la tarde de ayer.

En las últimas informaciones, el fuego ha dejado 19 personas fallecidas, 1533 damnificados, con 320 viviendas destruidas de las cuales 300 en la región del Bío Bío y 25 en el Ñuble.

